



# たまがわ

学校教育目標  
 自ら学び 心豊かな  
 心身共にたくましい  
 生徒の育成  
 校是  
 【自学・寛容・鍛錬】

令和4年度  
 12月号  
 その1

## 地域から講師の先生をお迎えして授業を行いました

地域にお住まいで、素晴らしい技能と知識をお持ちの皆様を講師としてお迎えし、授業を行いました。建部恭子先生には長年にわたって、玉川中の書道をご指導いただいています。今年度も書道の指導に加えて、「生徒と共同で作品をつくる」という表現活動をしていただきました。また、塩竈柔道連盟の鈴木由壽先生と津川明彦先生には、今年度から体育の柔道を指導していただきました。両先生には、受け身など、安全に関わることや礼儀の大切さなど、柔道の基本を丁寧にご指導いただきました。生徒は、学校外から先生をお迎えし、緊張感を持って真剣に授業に取り組んでいました。ご指導いただいた先生方、大変ありがとうございました。



### しおがま出前講座を 行いました(1学年)

11月に行った「塩竈再発見」に続く「ふるさと学習」の一環として、市役所や塩竈神社等から職員の皆様をお招きし、講座をとおして塩竈への理解を更に深めました。今後は、「仙台自主研修」(2学年)、そして「修学旅行」(3学年)と学習を広げていきます。

☆講座内容

- ①統計でかわる塩竈の今昔
- ②魚市場、水産物の魅力の紹介
- ③塩竈の観光の現状と魅力
- ④塩竈神社歴史と今



### 塩竈桜が贈呈される予定です

塩釜商工会議所青年部の皆様のご尽力により、塩竈神社境内で育てられている塩竈桜を来春、いただく予定になっています。11月20日



(日)には、右上の写真のように、来春の移植に向けての準備として、専門家による根回し作業が行われました。玉川中学校の敷地に天然記念物でもある塩竈桜が咲き誇るのが楽しみです。商工会議所の皆様のふるさと「塩竈」を思う熱い気持ちに心より感謝申し上げます。

### フリー参観、学年懇談会 来校ありがとうございました

フリー参観の期間中、のべで31人、学年懇談会には全学年で41人の皆様のご来校いただきました。平日のお忙しい中でのご来校、大変ありがとうございました。



### 中学生の「税についての作文」 宮城県法人会連合会長賞受賞

さん(3年3組)が応募した税についての作文、題「災害を通して」が上記の賞(県の第一席)を受賞しました。おめでとうございます。



# 入賞おめでとう！

○宮城県小中高等学校作曲コンクール塩竈地区予選

入選 (県出品)	さん	入選	さん
入選	さん	入選	さん
入選	さん	入選	さん
入選	さん	入選	さん



○宮城県中学校新人バレーボール大会 男子Aブロック 2位

○全国公募小中高児童生徒川開書道展

金賞	さん	金賞	さん	金賞	さん
金賞	さん	銀賞	さん	銀賞	さん
銀賞	さん	銅賞	さん		

○宮城県柔道連盟表彰 県下中学校優秀選手

さん

○多賀城市長杯争奪卓球大会 ダブルス 準優勝

さん・さん

3位

さん・さん

3位

さん・さん

○宮城県造形教育作品展 特選

さん 入選

さん

○全国書画展覧会 書の部 金賞

さん

さん

さん

銀賞

さん

さん

さん

## 1月の予定

日	曜	主な行事	給食	部活動	日	曜	主な行事	給食	部活動
1	日	元旦 冬季休業			16	月	子ども守ろうデー 学校評価全体会	○	×
2	月				17	火	海保カレー講話 PTA運営委員会	○	○
3	火				18	水		○	○
4	水				19	木	中央委員会 中学校生活について知ろう①	○	○
5	木	仕事始め			20	金		○	○
6	金				21	土			
7	土				22	日			
8	日				23	月	職員会議	○	×
9	月	成人の日			24	火		○	○
10	火	ひろとも運動 全校集会 実力考査	弁当	○	25	水	専門委員会	○	○
11	水	私立・高専推薦入試 Ⅲ期時間割スタート	弁当	○	26	木		○	○
12	木	県立特別支援高等学園選考	○	○	27	金		○	○
13	金	英語検定	○	○	28	土			
14	土				29	日			
15	日				30	月		○	○
					31	火	私立高入試A日程 中学校生活について知ろう②	1,2年弁当	○

## 冬休みに関わる連絡

☆冬休み中の12月28日(水)～1月4日(水)での8日間は閉庁期間となりますので、基本的に教職員は在校していません。緊急の連絡がありましたら、学校の携帯電話にご連絡ください。

(080-2611-8763)

☆新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、迅速な学校への連絡や出席停止等のご協力ありがとうございました。保護者の皆様のご協力があり、1回の学級閉鎖はありましたが、大きな集団感染を防ぐことができました。冬休みそして冬休み以降もご協力をお願いいたします。

☆iPadを持ち帰らせています。学校では、休み期間中、ルールを守って使用し、学習の効率を上げるようアドバイスをしています。ご家庭での見守りをお願いいたします。